



JUMBO FLASH



Le Det Log « TROPICAL STORM »



C'est non loin de la ligne de l'Equateur que le 4^{ème} Bataillon logistique s'est déployé depuis début septembre et ce, jusque fin octobre. Le Gabon, plus précisément Libreville, où se trouve la plupart du personnel, et Lambaréné, va voir débarquer les troupes parachutistes afin que celles-ci puissent suivre un entraînement spécifique d'aguerrissement en milieu tropical.

Outre l'appui aérien, médical,... se trouve l'appui logistique. Notre détachement fournit les besoins en CI I, III et V, en transport, en maintenance et en services. Notre mission principale jusqu'à présent fut de tout mettre ne œuvre au niveau des installations mais comme vous n'êtes pas sans le savoir, notre devise pourrait compter un quatrième « P » : la polyvalence.

C'est ainsi, en étroite collaboration avec l'armée française qui met à disposition ses infrastructures, que nous assurons toute une diversité de tâches ; nous adressons une mention spéciale à nos chauffeurs qui ont déjà effectué à maintes reprises le trajet entre les deux villes maîtresses. 486 km peuvent s'avérer très longs sur une piste africaine.

Au moment où nous écrivons ces lignes, nos services sont opérationnels et en attente des para-commandos qui arriveront progressivement les prochains jours.

C'est sur ces brèves explications que je conclurai en disant que le 4 Bataillon logistique n'a aucunement besoin de rougir du point de vue de ses compétences et de sa capacité d'adaptation et comme le dit un proverbe gabonais : « un seul doigt ne lave pas la figure : l'union fait la force ! ».

Sgt NIZET



PATIENT - PUISSANT - PRUDENT